
RESUMO DA REUNIÃO DO CME REALIZADA NO DIA 14/06/2023

Pauta:
1. Leitura e aprovação das atas;
2. Apresentação da alteração dos segmentos em vacância;
3. Eleição do secretário;
4. Atualização do TAG;
5. Devolutiva da Secretaria de Educação em relação a flexibilização do calendário com relação ao

conselho de classe das escolas do campo;
6. Valorização dos profissionais da educação (atestados - alternativas de substituições)
7. Divulgação do e-mail
8. Reforço no Cronograma de Reuniões

Encaminhamentos/ações:

1. Aprovação das atas lidas.

2. Foi apresentado os indicados dos seguintes segmentos: Representantes da Secretaria
Municipal de Educação, Representantes do Conselho do FUNDEB, Representantes do magistério da
Rede Municipal de Ensino e Representantes de Instituição de Ensino Fundamental Privado;
posteriormente encaminhados para nomeação através de decreto.

3. Ficou adiado por falta de voluntários, os conselheiros decidiram por aguardar o ingresso dos
novos integrantes e posteriormente realizar a eleição do secretário e vice-secretário

4. O conselho foi informado que parte da equipe da SECEDU realizou um estudo preliminar
com dados do quantitativo de alunos do município destacando que com a assinatura do TAG o total de
alunos a receber do Estado seria de aproximadamente 1300 alunos e o total de alunos a enviar para o
Estado seria por volta de 700 alunos, gerando em torno de 600 alunos a mais. A Secretaria de
Educação conclui que existe a impossibilidade de efetivação do TAG de imediato devido a falta de
estrutura nos locais afetados, solicitando assim uma implementação de forma gradual no decorrer de
aproximadamente 6 anos. De modo a realizar a construção de 5 escolas.

5. A participação da coordenação pedagógica na ocasião da realização das reuniões de
conselhos de classe, em algumas escolas, foi primordial para acolher os relatos positivos dos
profissionais das Unidades de Ensino, bem como a posição dos supervisores escolares que, de
maneira substancial, sinalizaram a necessidade de flexibilizar o calendário escolar, a fim de atender a
realidade do município a concluiu-se que a programação foi bem sucedida, sem perdas para o aluno e
o calendário escolar vigente, resultando num momento de ricas trocas. Acrescentou-se que
possivelmente essa flexibilização será realizada nos próximos conselhos de classe.

6. O secretário diz que a equipe jurídica juntamente com a equipe da SECEDU estão estudando
a possibilidade de elaboração de um documento bem estruturado e respaldado legalmente para
viabilizar um bônus de desempenho. O secretário responde que já levou essa questão à prefeitura e
que está fazendo uma avaliação e que em breve espera trazer algo de concreto e que entende que é
um direito e que a equipe bem remunerada trabalha melhor. Ficou acordado a elaboração de um
documento da valorização do professor, perpassado pela questão dos atestados chamando o sindicato
dos servidores públicos municipais para elaborar ações que possam contribuir para a diminuição dos
atestados. Com relação ao piso salarial foi sugerido que o secretário de educação faça atualização
sobre as ações realizadas pela SECEDU no intuito de pagamento do piso salarial e com relação ao
planejamento coletivo de área específica o CME irá convidar os coordenadores de áreas para discutir
possibilidades de melhoria nos mesmo.

7. Foi divulgado o e-mail e senha de acesso aos conselheiros presentes e acordo envio no grupo
de whatsApp do CME.

Nota:

Foi acordado com os conselheiros em reunião do CAE a elaboração deste resumo.


